

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Vraies-fausses-publicites-dans-les-magazines-pour>

Réseau Sortir du nucléaire > Presse > Nos communiqués de presse > **Vraies-fausses publicités dans les magazines pour jeunes : "Sortir du nucléaire" a fait condamner AREVA et EDF**

**4 mai 2009**

## **Vraies-fausses publicités dans les magazines pour jeunes : "Sortir du nucléaire" a fait condamner AREVA et EDF**

- Sortir du nucléaire va rendre publics les contrats secrets par lesquels Areva impose ses "vraies-fausses" publicités aux magazines pour jeunes
- Les condamnations par le Jury de déontologie publicitaire (JDP) étant symboliques, "Sortir du nucléaire" se prépare maintenant à saisir la justice

Le Réseau "Sortir du nucléaire" se félicite de ses succès contre AREVA et EDF devant le Jury de déontologie publicitaire (JDP) :

- Areva est condamnée à deux reprises (\*), pour des "vraies-fausses" publicités insérées dans les magazine Images doc (Groupe Bayard) et L'Actu (Editions Play-bac).
- EDF est condamnée (\*\*) pour avoir publié une véritable contre-édition du quotidien pour jeunes L'Actu (Editions Play-bac), reprenant à l'identique la maquette et le titre du magazine... avec hélas la collaboration de ce dernier.

Il est donc avéré, comme l'avait révélé le Réseau "Sortir du nucléaire", que les entreprises du nucléaire, EDF et Areva, font la promotion du nucléaire en trompant les jeunes lecteurs. D'ailleurs, le Réseau "Sortir du nucléaire" va rendre publics les contrats secrets - ils contiennent une clause de confidentialité - qui permettent de constater que c'est de façon parfaitement délibérée, et même soigneusement élaborée, qu'Areva fait passer ses publicités pour des jeux concours, des dossiers ou des articles qui semblent rédigés par les magazines concernés.

Considérant que les condamnations par le Jury de déontologie publicitaire sont symboliques, le

Réseau "Sortir du nucléaire" envisage maintenant de saisir la justice. Cependant, une solution amiable est envisageable si les magazines concernés se déclarent disposés à publier des rectificatifs conséquents pour informer leurs lecteurs des méthodes d'Areva et EDF.

Par contre, le JDP ayant curieusement refusé de se prononcer sur le "vrai-faux" jeux concours publié en novembre dernier par Areva et le magazine Sciences et Vie Junior, le Réseau "Sortir du nucléaire" prépare d'ores et déjà une action devant la justice.

(\*) <https://www.jdp-pub.org/AREVA.html> et <https://www.jdp-pub.org/Areva-l-Actu.html>

(\*\*) <https://www.jdp-pub.org/EDF.html>